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CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 15®. REGIÃO 
CRP-15

ATA DA 2\ REUNIÃO ORDINÁRIA DO VIII PLENÁRIO
1. Hora, data e local: Às 9h (nove) horas do dia 20 de Outubro de dois mil e 
dezesseis, na sede do Conselho de Psicologia 15®, região-CRP15, localizado na Rua 
Professor José Silveira Camerino, 291, Farol nesta cidade de Maceió, Estado de 
Alagoas realizou-se em 1®. Chamada a 2° reunião do VIII Plenário. 2. Quorum: 
presentes os conselheiros titulares: Jose Felix Vilanova Barros CRP-15/0160, Laeuza 
Lúcia da Silva Farias CRP-15/0229, Maurício Luiz Marinho de Melo CRP 15/1991, 
Nielke Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP-15/2745, Valéria Cyntia Montoni Chaves 
CRP-15/1145, Manoel Vieira de Carvalho Alencar CRP 15/2121, Gerson Alves da 
Silva Júnior CRP 15/2488, Nilo Rosalvo Calheiros Borba CRP 15/ 0139, Zaira Rafaela 
Lyra Mendonça CRP 15/2558, e os Conselheiros suplentes: Leandro Matos Souto da 
Rocha CRP 15/3098, Ana Paula Lima dos Santos CRP 15/2704, Emylia Anna Ferreira 
Gomes CRP 15/2058, Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto CRP 15/4151, 
Ângela Maria Góes Araújo Casado CRP 15/0532. Às 9h30min em Segunda 
chamada inicia-se a plenária. Com todos os conselheiros acima mencionados 
presentes. 4. Mesa de Trabalhes: Presidente: José Félix Vilanova Barros CRP 
15/0160; Vice-Presidente: Nielke Kailiellanya Bezerra da Nóbrega CRP 15/2745, 
Secretária: Laeuza Lúcia da Silva Farias CRP 15/0229, Tesoureiro: Maurício Luiz 
Marinho de Melo CRP 15/1991. 5. Justificativas: A Conselheira Nielke Kailiellanya 
Bezerra da Nóbrega CRP-15/2745, justificou sua ausência por compromissos 
profissionais inadiáveis. 6. Leitura e assinatura: Neste momento foi realizada a 
leitura da Ata da 1® Reunião Ordinária, posteriormente distribuída para os 
conselheiros para efetuarem a devidas assinaturas. 7. Ordem do dia: 7.1. Projeto de 
Interiorização; 7.2. Solicitação de Isenção de pagamentos. Psicóloga Luciana 
Albuquerque Pereira Costa CRP 15/3234; 7.3. Critérios para uso dos auditórios; 7.4. 
Atualização das medidas de re-cobrança; 7.5. Criação de Comissão para o Evento de 
20 anos do Regional; 7.6. Resultado do processo seletivo de estágio para o Regional; 
7.7. Definição de comissões (presidente, membros); 7.8. Critérios de escolha de 
Conselheiros Suplentes e capacitação de conselheiros; 7.9. Informes COE e COF; 
8.0. Outros. 8. Apreciação das solicitações de Inscrição, Reativação, 
Transferência e Cancelamento: Foram acatadas as novas inscrições abaixo 
descritas MARTHA EUGENIA DOS SANTOS CRP-15/4528 “ ' ~
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição
Certidão); ROSEANE PONTES DA SILVA CRP-15/4529 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição
Certidão); RODRIGO PIMENTEL GOMES RAMOS CRP-15/4531 - Inscrição 
de Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com 
Diploma); MARIA CICERA DOS SANTOS SILVA CRP-15/4532 - Inscrição de 
Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição Principal com 
Diploma); TYCIANE MARIA DUARTE TENÓRIO CAVALCANTE CRP-15/4533 
- Inscrição de Profissional Psicólogo (a) neste Regional (Inscrição 
Principal com Diploma); ISADORA MARQUES FIDELIS DE MOURA CRP- 
15/4534 - Inscrição de Profissional Psicólogo (a) neste Regional
(Inscrição Principal com Certidão); LUIZE CILUANA TAVARES SILVA CRP- 
15/4535 - Inscrição de Profissional Psicólogo (a) neste Regional
(Inscrição Principal com Certidão); FRANCINE GLÓRIA MARINHO DO 
BOM FIM CRP-15/4536 - Inscrição de Profissional Psicólogo (a) neste 
Regional (Inscrição Principal com Certidão); o CANCELAMENTO do (a) 
profissional Psicólogo (a) CLAUDIA ANDRÉA DIOGENES DE MELO CRP- 
15/1190. 9. Apreciações e deliberações tomadas: Passando a ordem do dia, o 
Conselheiro Presidente José Félix Vilanova Barros, faz uso da palavra e traz uma 
demanda da COF, onde já estava em curso infração ao Código de Ética Profissional, 
sendo necessário que o mesmo, além dos Conselheiros ManoeI Carvalho e Gerson 

- Inscrição de 
Principal com

- Inscrição de 
Principal com



2

ficando assim comprometida a discussão. Por unanimidade dos 
presentes, acatamos a sugestão do Conselheiro Maurício para 
o ponto para próxima reunião; 9.2. Solicitação de Isenção de 
Psicóloga Luciana Albuquerque Pereira Costa CRP 15/3234: ao

Alves, Presidentes da COE e COF respectivamente se ausentassem da Plenária. 
Sendo assim, a presidência da reunião ficou com o Conselheiro Tesoureiro Maurício 
Marinho. Dando sequência ao primeiro ponto, a plenária é informada que o 
funcionário Cicero Fonseca, responsável pela apresentação do ponto estava ausente 
do Regional, 
conselheiros 
transferirmos 
pagamentos,
sermos informados que o parecer da Assessoria Jurídica ainda não se encontrava 
concluído, optamos por consenso que, para embasarmos uma decisão dentro do que 
preconiza a legislação, seria necessário o acesso ao mesmo; 9.3 Critérios para uso 
dos auditórios: trouxemos para a plenária, as discussões que foram realizadas na 
reunião da Diretoria com o funcionário Robson Meneses, decorrentes da cessão 
constante do auditório para atividades sem fins lucrativos mas que, trazem custos 
com água, luz, e horas extras dos funcionários. Segue-se o debate e as sugestões 
das Conselheiras Valéria Montoni e Emylia Ferreira que sugerem a solicitação de 
materiais de consumo, além da cessão ocorrer dentro do horário de funcionamento; o 
Conselheiro Nilo Rosalvo também sugere a contenção de gastos com xérox, além de 
se avaliar a resolução com os valores para trazer para plenária; o Conselheiro 
Tesoureiro Mauricio Marinho sugere além da análise da Resolução, a cotação para 
atualização dos valores, assim como a criação de um check list, com a cobrança pela 
utilização do som e do Datashow à parte; 9.4. Atualização das medidas de re- 
cobrança: o Conselheiro Tesoureiro Mauricio Marinho informa a plenária as 
providências que já estão sendo tomadas junto as assessorias, para a recobrança de 
valores, prioridade para os débitos abaixo de R$ 800,00(oitocentos reais) com envio 
de email (1® tentativa), ligação telefônica direta (2® tentativa), para resgatar estes 
débitos, além de estratégias em longo prazo como a elaboração de material 
informativo sobre o Fique Legal com a Psicologia, e ida a entidades formadoras, 
visando esclarecer sobre o destino dos recursos; 9.5. Criação de Comissão para o 
Evento de 20 anos do Regional: o ponto é colocado em pauta pelo Conselheiro 
Mauricio Marinho, e logo as sugestões para o evento são apresentadas, assim como, 
a definição de uma comissão para cuidar dos detalhes, os nomes sugeridos são 
prontamente acatados pelo plenário: Conselheiro (a)s Nielky Nóbrega, Zaíra 
Mendonça, Luiz Wilson, Angela Góes, Ana Paula Lima e Tamiris. A Conselheira Zaíra 
Mendonça sugere mobilização nas redes sociais, com a gravação de vídeos de no 
máximo 1 
Psicologia 
Resultado
Tesoureiro Mauricio Marinho, apresenta o resultado final da seleção de estagiários, 
com a contratação da estudante de Psicologia do 5° período da UNIT Àkylla 
Crysilainne da Silva como a mais qualificada para o cargo; a mesma deverá atuar na 
recepção juntamente com o Coordenador de Gestão Robson Meneses para 
desenvolver trabalhos relativos a gestão; 9.7. Definição de comissões (presidente, 
membros): pelo adiantado da hora e pela necessidade da apresentação dos informes 
da contabilidade, este ponto foi transferido para próxima plenária; 9.8. Critérios de 
escolha de Conselheiros Suplentes e capacitação de conselheiros: pelo 
adiantado da hora e pela necessidade da apresentação dos informes da 
contabilidade, este ponto também foi transferido para próxima plenária, e que, a 
Diretoria já traga proposta para ser debatida no plenário; 9.9. Outros: o Assessor 
Contábil Alberto Viana Gaia apresentou para o plenário, o detalhamento das receitas 
e despesas para o ano de 2017; o Conselheiro Tesoureiro Mauricio Marinho sugere a 
consulta junto ao Banco do Brasil, de qual aplicação seria mais rentável para os 
recursos do Regional; sugere ainda que, cada conselheiro deve ter planejado um 
plano de metas, onde constem via^ens e realização de eventos, para um melhor

minuto, com os profissionais contando sua experiência de 20 anos da 
em Alagoas, o que é prontamente acatado pelos presentes; 9.6. 
do processo seletivo de estágio para o Regional: o Conselheiro
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planejamento financeiro do Regional. Sugere a possibilidade de contactarmos com o 
Psicólogo Gabriel Anderson, para realizarmos o Planejamento estratégico do 
Regional. Ao final, após estas discussões e sugestões, é aprovado pelos conselheiros 
presentes o Orçamento Programa 2017; 10.Encerramento: Esgotado a ordem do 
dia, não havendo mais ninguém inscrito, o presidente deu por encerrada a reunião às 
12h 30 minutos, e eu, Laeuza Lúcia da Silva Farias secretária deste Conselho lavrei a 
presente ata que, após lida e aprovada pelos conselheiros presentes deverá ser 
assinada. Maceió, 20 de Outubro de 2016.

Nielky Kalliellanj^áiBezerra da Nóbrega 
Vice- presiderjle

Presidente

Tesourôir
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